



Pide Kenia López dejar el 'sospechosismo' sobre aeronave de los EU en territorio mexicano

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- El fin de semana un avión militar de los Estados Unidos estuvo un día completo en el aeropuerto internacional de Toluca. En un inicio, las autoridades federales no confirmaron el motivo de la llegada de la aeronave. Al respecto la presidenta de la **Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán**, pidió informar sobre la presencia de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos en territorio mexicano y exigió al Gobierno Federal, dejar el 'sospechosismo'.



https://drive.google.com/file/d/1tT_rB5-FTAPw12HZ5H781XJqWo0EFAA6/view